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3.3 Inhalt der Tüten . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3
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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:28

1.1 Präsidium
• Redeleitung: Mali

• Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung
Niels wurde ”Neils“ geschrieben. Das tut mir leid.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge
Neuer TOP: ”Raumantrag nächstes Semester“.

2 Checkliste/Kalender
Outdoor-Hörsaal und Tisch vor der Fachschaft. Nix neues. Masterkneipentour für Bahner (und Paul)
– nix neues.

Planetarium – Noch offen...

3 Ersti-Tüten (Abstimmung)
3.1 Der Tütenteil
Erstitüten sollten bestellt werden. Das alte Angebot existiert nicht mehr, das neue Angebot wären
so 560 € insgesamt (plus Versand?). Das sind aber auch Fair-Trade-Beutel und wir haben noch Geld
(ca. 800 €) im StuRa.

Darf Niels für 600 € Fair-Trade-Beutel bestellen?

Option Stimmen Ergebnis
Ja 17 Ja

Nein 0
Enthaltung 0

Reichen wir das im StuRa ein?

Option Stimmen Ergebnis
Ja 17 Ja

Nein
Enthaltung

3.2 Der blutige (blutenspendentechnische?) Teil
Außerdem: Blutspenden Freiburg will bei uns einen Vortrag halten und haben deswegen Niels kontak-
tiert. Niels hält das für eine gute Idee. Sowas können die zwar eigentlich auch am Ersti-Tag machen,
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da geht aber fast niemand hin. Man könnte auch eine Werbepause im Vorkurs machen. Das ist zwar
gewissermaßen Werbung, aber keine so wirklich kommerzielle. Wir stimmen lieber ab.

Möchten wir Andreas Härtel (der macht den Mathe-Vorkurs) fragen, ob die
Blutspendemenschen in einer Pause einen Kurzvortrag halten wollen?

Option Stimmen Ergebnis
Ja 14 Ja

Nein 0
Enthaltung 0

Luis schreibt die Mail.

3.3 Inhalt der Tüten
Es gibt Spektrumhefte, Kulis von der badischen Zeitung, Flaschenöffner von der Werkstatt, vom
Uniklinikum Pflasterheftchen, A5-Blöcke, Gummibärchen und Farbstifte und noch viel Zeug, dass ich
nicht ganz mitschreiben konnte. Und die DPG-Tüte. Bisher ist diese aber Flyer-frei!

4 Prüfungsprotokolle
Es gibt ganz viele Protokollmails, die an die Fachschafts-Mailadresse gesendet wurden (aber nicht an
die designierte Mailadresse). Bartle macht das zwar noch (bei der richtigen Adresse), will aber jetzt
jemanden einlernen, der den Job in Zukunft machen wird. Lisa und Klara melden sich.

5 Schlüssel
Irgendwann müssen wir über Schlüssel reden. Man könnte das vielleicht an gewisse Ämter knüpfen.
Verschieben wir das mal auf die nächste Woche und fragen Paul, wie eigentlich Schlüssel funktionieren
(also in der Fachschaft, nicht allgemein).

6 Raumantrag nächstes Semester
Offiziell findet die Fachschaftssitzung im Hörsaal 1 statt. Dafür brauchten wir eine Genehmigung. Muss
der Antrag neu gestellt werden? Es wäre sehr doof, wenn wir sowas verpassen würden. Mali meint,
dass wir garnicht so genau wissen, wie unsere Sitzungen funktionieren (also wieder nicht allgemein,
sondern im rechtlichen Rahmen), aber sie könnte mal nachfragen.

7 Kühlschrank (Abstimmung)
Flo wollte gerne einen der beiden Kühlschränke aus der Fachschaft in die Abteilung zu stellen. Das
steht auch so im letzten Protokoll.

Eigentlich ist ein zweiter Kühlschrank bei Festen praktisch, leiht Flo ihn uns gegebenenfalls? Da Flo
nicht da ist, wird der TOP pausiert. Wir sind wieder da. Flo ist nicht da. Wir schreiben eine Nachricht
an Flo und schieben den TOP nach weiter hinten. Wooooooohooooo!

Da sind wir wieder. Es gab keine Antwort. Fazit: Manche Menschen wollen den Kühlschrank abge-
ben, aber nur, wenn wir ihn ausleihen können. Wir könnten ein Approval-Vote-Verfahren mit diesen
Optionen machen. Jeder Mensch hat drei Stimmen.
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Wollen wir einen Kühlschrank abgeben?

Option Stimmen Ergebnis
Ja 5

Ja, aber nur wenn wir den Kühlschrank ausleihen können 12
Nein 1

Enthaltung 0

Und jetzt: Welcher Kühlschrank? Manche Menschen besichtigen den Kühlschrank vorher.

Welchen Kühlschrank wollen wir behalten?

Option Stimmen Ergebnis
Links 0
Rechts 8 Rechts

Enthaltung 1

Also: Wir leihen den linken Kühlschrank aus, aber nur, wenn wir ihn danach wieder zurückleihen
können.

8 Sonstiges
8.1 Planetarium
Jacques wurde gefragt, er meinte, der Planetarium-Mensch ist motiviert und wir könnten einen Ausflug
dahin machen (mit Erstis oder allgemein für Studierende). Am Ende gäbe es eine Diskussionsrunde.
Es ist also die Frage, ob wir was machen wollen, und wenn ja, wer das organisiert.

Yann trägt das in die Ersti-Orga-Runde.

8.2 Vorstellungsrunde
Findet nach der Sitzung statt.

Ende der Sitzung: 19:12 Uhr
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